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令和３年(2021年)三条市議会第５回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 三条市の地域医療の今後について 

  （県央地域医療構想調整会議で県央基幹病院整備後の再編 

について方針が決まったと報道された。高齢化が進む中で市

民は安心して医療が受けられるのか心配される。三条市の受

け止めはどうか） 

２ 補聴器購入費助成事業について 

 ⑴ 補聴器購入費助成事業の実施状況はどうか 

 ⑵ 三条市は対象年齢を50歳以上74歳以下としている。年齢制

限で上限を設けているのは三条市と見附市だけ。見直しを行

うべきではないか 

12 月８日 

２ ６ 白 鳥  賢    

〔一括質問〕 

１ 通勤通学時における交通インフラ維持を最優先した除雪体

制の構築について 

⑴ 昨年の市内除雪実態の総括について、反省点・改善点を問

う              

⑵ 朝の通勤通学時の交通インフラを麻痺させない除雪対応

について対策を問う 

２ 国家戦略に呼応したデジタル社会の早期実現について 

⑴ 三条市特有の｢多極分散型社会の堅持｣に伴うインフラ維 

  持コストに対し、デジタル社会早期実現の必要性について所 

  見を問う 

⑵ 政府デジタル庁が目指す行政サービスの高度化、効率化を

三条市でどのように進めて行くのか、現状認識を問う 

⑶ 岸田政権が進める成長戦略の柱｢デジタル田園都市国家構

想｣を三条市で実現するためにすぐできること、これからす

べきことの認識を問う 

３ 次期総合計画立案に関する考え方について 

⑴ 滝沢市長の描く三条市の未来像について 

⑵ 市民主体で取り組む次期総合計画立案手法について(審議

会の拡大等) 

⑶ タイムスケジュールについて 

12 月８日 

３ ４ 岡 本 康 佑 

〔一問一答〕 

１ 電子図書館について 

 ⑴ 行政サービスの電子化の一環として電子図書館サービス

を導入するべきではないか 

⑵ 指定管理者にて電子図書館サービスの導入や対応は可能  

か 

12 月８日 
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２ 発達障がいへの対応について 

 ⑴ 新潟県等への働きかけは行ったのか 

 ⑵ 県の議論を踏まえ三条市独自の対策を模索するべきでは

ないか 

⑶ 障害を理由とする差別の解消の推進に関する法律に規定

する措置等に対する市の取組について 

３ 三条市総合計画について 

（国勢調査の詳細値を受けてどのように評価しているか） 

４ 投票率向上の取組について 

４ 13 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 三条市立大学がいわゆる｢地域の学校｣になるための取組に

ついて 

２ 図書館等複合施設を中心施設として当該地域をどのように

まちづくりしていくのか。また、ものづくりのまちを推進する

ため、文化施設として有効に生かすべきと考えるが、いかがか 

３ 休耕地等を活用した再生可能エネルギーの利用に関する調

査研究の状況について、どのように、どこまで進んでいるのか 

12 月８日 

５ ８ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ コロナ禍で米価下落により減収となった農家への支援につ 

いて 

 ⑴ 適正な米価をどう考えるか 

 ⑵ 市の独自支援策について 

 ⑶ 農業機械等導入補助金について 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  （未接種者への対応について） 

３ 新総合計画策定について 

  （計画の方向性について） 

４ 八十里越開通に向けた取組について 

 ⑴ 通過交通に対する交通政策について 

 ⑵ 大谷ダム資料館などの既存施設の活用について 

５ 高齢者の運転免許返納について 

  （今後の方向性について） 

６ 職員の定年延長について 

  （賃金・労働条件、今後のスケジュール感など） 

７ 公立保育所について 

 ⑴ 待機児童の今年度の状況と保育士の確保について 

 ⑵ 保育所駐車場の安全確保について 

12 月８日 

６ ３ 藤 家 貴 之 

〔一問一答〕 

１ 子育て支援について 

 ⑴ 集団予防接種について 

 ⑵ 母子健康手帳、お薬手帳の電子化について 

２ 農業施策について 

  （経営・組織形態の見直しについて） 

12 月９日 
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７ ２ 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 地球温暖化対策について 

 ⑴ 三条市地球温暖化対策実行計画の取組について 

 ⑵ 気候非常事態宣言をすべきではないか 

 ⑶ ｢2050年までに二酸化炭素の排出量実質ゼロ｣を表明すべ

きではないか 

 ⑷ 再生可能エネルギーとして太陽光パネルの設置に支援を

すべきではないか 

 ⑸ 省エネルギー対策の住宅リフォームへ助成を行うべきで

はないか 

２ 稲作農家の支援について 

  （２年連続の米価下落で稲作農家の経営は厳しい。農業経営 

の安定化を図るために、市独自の支援策を講じるべきだ） 

３ 国保税の子供の均等割について 

  （来年４月から未就学児の均等割が半減される。少子化対策 

として軽減対象者を拡大すべきではないか） 

４ 介護保険料について 

 ⑴ 補足給付改悪で特養ホームの利用料が跳ね上がっている。 

国に撤回を求めるべきではないか 

 ⑵ 介護保険料滞納による差押えが増えている。減免制度を拡 

充すべきではないか 

12 月９日 

８ ５ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ アフターコロナ・ウィズコロナを見据え、これからの地場産 

品の国際的ブランド力の強化について 

２ コロナ禍前、コロナ禍中の三条マルシェの効果とこれから 

の方向性について 

12 月９日 

９ 11 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ ふるさと三条応援寄附金推進事業の新たな体制づくりにつ 

いて 

  （チーフ・マーケティング・オフィサーの具体的な業務内容 

  とこれまでの活動の展開について） 

２ 保育を必要とする未満児養育世帯への経済的な支援策につ 

 いて 

３ しかけ絵本の今後の展開について 

４ 不妊治療に関する費用の助成等について 

５ 災害時における避難所のペット等の対応について 

  （令和３年第３回定例会の答弁のその後の進捗） 

６ 三条市名誉市民小林ハルさん主人公の映画｢瞽女｣の小中学 

 生の鑑賞について 

12 月９日 

10 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 三条市長の政治姿勢について 

  （市長就任１年、滝沢カラーを今後どう打ち出していくのか 

について） 

２ 学童保育の充実について 

12 月９日 
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  （最低賃金引上げに伴い、児童クラブパート職員の時給引上 

げと職場環境をよくしていくことについて） 

11 １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ ヘルス・トラディショナルツアーについて 

 ⑴ 契約書(業務委託仕様書)に記載されている目的の達成状

況について 

 ⑵ 一者随意契約について 

 ⑶ 一者随意契約理由書について 

 ⑷ 委託先３社(Ａ社Ｃ社Ｄ社)それぞれの役割分担について 

 ⑸ コロナ終焉後、中国からの旅行者の誘客を無償で協力いた

だける会社について 

12 月 10 日 

12 16 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 地方版マイナポイント事業について 

（消費喚起や健康支援などにポイント付与する施策を立ち

上げてはどうか） 

２ 情報格差の解消に向けて 

 ⑴ 高齢者のネットトラブルについて 

⑵ スマホ教室について 

３ 認知症対策について 

 ⑴ 高齢者の見守り事業について 

 ⑵ 認知症高齢者等個人賠償責任保険事業について 

４ 水道施設の維持管理について 

 ⑴ 管路の耐震化について 

 ⑵ 水管橋について 

12 月 10 日 

13 15 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 図書館等複合施設｢まちやま｣の鍛冶ミュージアムにはどの

ような展示をするのか 

２ 広報さんじょうに関する発行回数などの課題についてどの

ように考えるか 

３ 子宮頸がん(ＨＰＶ)ワクチンの積極的勧奨に向けて課題は

どんなことか 

４ 小中学生時代にオーケストラ演奏を聴く機会を持ってはど

うか 

12 月 10 日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


